

三中校長だより 保護者地域の皆さんへ
令和4年度 第2号 R4.5.18(水)



藤井寺市立第三中学校
校長 奥 雅 美

学校教育目標

本校の学校教育目標は

「優しさ・賢さ・たくまさを備えた

社会人基礎力の育成」

といたしました。

合い言葉は今年も「**優しさのあふれる人であれ!**」です。優しさのあふれる安心できる学校で、学ぶ喜びや仲間と繋がる喜びを味わい、それぞれの持ち味を伸ばしていく子どもたちを教職員が一丸となり、支えていきたいと考えています。

保護者・地域の皆さまにもご協力賜りますようよろしくお願い申し上げます。

3年生修学旅行・1年生宿泊学習

今年度の3年生の修学旅行は6月13日(月)～15日(水)に実施する予定です。場所は鳥取方面で、はわい温泉に2泊します。姫路セントラルパークでは班行動、鳥取砂丘でのアクティビティーや水木しげるロードの散策など仲間と共に過ごす中で、集団生活に必要なことを学んでほしいと思います。また、代議員をはじめ、各委員会や班長がリーダーとして育ってきています。彼らが主体的に活動し、学級や学年の絆を深めていってくれれば嬉しいです。

1年生の宿泊学習は6月16日(木)～17日(金)に滋賀県近江八幡で実施します。この時期の宿泊学習は1年生の学年集団づくりに大変有益な活動です。班で行う飯ごう炊さん(カレー)、いかだ作り体験、キャンプファイアーなど自然の中での体験を通して、仲間の絆を築いてほしいと思います。

修学旅行も宿泊学習もみんな元気に参加できるよう、体調管理をお願いします。

授業参観・PTA 総会 5月11日(水)

今回も小学校区別分散形式の参観にご協力いただき、ありがとうございました。午前中3コマの参観でしたが、生徒たちは少し緊張気味に一生懸命授業に取り組んでいました。分散にしたことで、参観いただいた方にはゆったりと子どもたちの様子を観ていただけたことだけでなく、私も受付や各教室を回らせていただき、多くの保護者の皆さんとお話してきたことは本当に良かったと感じています。

また、2年ぶりに行う対面でのPTA総会には、午後から再度おいていただき、お手数をおかけしました。令和3年度の役員のお世話になりました。そして令和4年度の役員・実行委員の皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。

進路説明会(3年生)

PTA総会後に行われた進路説明会には私も参加しました。多くの保護者の方が一生懸命メモを取ったり、写真を撮ったりして熱心に聞いてくださいました。

中学校卒業後の進路は子どもの人生において大きなターニングポイントとなります。何を選ぶにしても、しっかりとした準備が必要です。まずはどんな選択肢があるのかを本人が知り、興味を持ったところを調べ、自分で決めることが重要です。卒業後毎日通う進路先を本人が一番知る必要があることは言うまでもありません。進路指導主事から様々な情報が発信されます。必要なことを自ら積極的にキャッチしてほしいと思います。

スポーツテスト 5月13日(金)

先週、各学年2時間ずつスポーツテストの時間を取りました。また、体育の授業でも、シャトルランや短距離走などを測定しています。みんな昨年と比べて記録は伸びたでしょうか。体力は、危険から自分の身を守る時に必要です。また、体力がないと様々な場面で踏ん張りがききません。運動が好きでない子も、日頃から意識して身体を鍛えてくれると嬉しいです。